
	ДОГОВОР

ТРАНСПОРТНОЙ ЭКСПЕДИЦИИ № 

г. Москва                                                        ---  --- --- г.                                                                                                                                 
Общество с ограниченной ответственностью «СКАЙ-МАРИН», именуемое в дальнейшем «Экспедитор», в лице Генерального директора   Слоневской М.Е.,    действующей     на    основании Устава, с одной стороны и _______________________________________, именуемое в дальнейшем  «Заказчик»,   в лице_________________, действующего на основании  _________, с другой стороны, вместе именуемые Стороны, заключили настоящий договор (далее - Договор), о нижеследующем:

1. ПРЕДМЕТ  ДОГОВОРА
1.1. Настоящий Договор регулирует взаимоотношения сторон при оказании Экспедитором за вознаграждение и за счет Заказчика услуг по организации перевозок грузов  Заказчика (далее - Грузы) и оформлению необходимых для этого документов.

1.2. Перечень и стоимость оказываемых услуг для каждой перевозки и маршрут перевозки груза, а также иная информация согласуется Сторонами в Заявке (поручении экспедитору), составляемой Заказчиком по форме, представленной в Приложении № 1.

1.3. Все Заявки, оформляемые в рамках настоящего Договора, являются его неотъемлемой частью.

2. ПОРЯДОК ПОДАЧИ ЗАЯВОК НА ОКАЗАНИЕ УСЛУГ

2.1. Не позднее, чем за 5 (пять) рабочих дней до предполагаемой даты начала оказания услуг, Заказчик отправляет Экспедитору запрос по электронной почте, либо в устной форме.

2.2. В соответствии с полученным от заказчика запросом, Экспедитор предоставляет тарифы на перевозку груза. 

2.3. Если Заказчик согласен со стоимостью услуг, Экспедитор оформляет и подписывает Заявку со своей стороны по форме, указанной в Приложении №1, и передает на подпись Заказчику. 

2.4. Заявка может быть подписана со стороны Заказчика и направлена Экспедитором в отсканированном виде по электронной почте. При этом Заказчик обязан передать Экспедитору оригинал Заявки в течение 7 рабочих дней от даты оформления Заявки.

3. ПОРЯДОК ОКАЗАНИЯ УСЛУГ ПО ДОГОВОРУ

3.1. К перевозке принимается только тот груз, который по своему качеству, объему, массе и свойствам удовлетворяет условиям его транспортировки железнодорожным, морским, воздушным транспортом и/или автотранспортом, а также соответствует требованиям норм международного права и законодательства Российской Федерации.

3.2. Экспедитор не несёт ответственности за любые повреждения грузов, возникшие во время их транспортировки, если упаковка не обеспечивает их полную сохранность. 

3.3. По прибытию груза к месту назначения груз передается организации-грузополучателю, название которой указано в Заявке. Передача груза осуществляется Экспедитором, только после полной оплаты Экспедитору дополнительных услуг, связанных с организацией экспедирования груза (в случае, если такие услуги были оказаны). В случае задержки Заказчиком оплаты, либо опоздания в приемке груза, Экспедитор имеет право разместить груз на ответственное хранение в арендованном складе. Расходы по хранению, доставке груза в места хранения и погрузочно-разгрузочные работы оплачиваются Экспедитором от своего имени, но за счет Заказчика. Итоговая стоимость услуг по конкретной перевозке увеличивается на величину понесённых Экспедитором расходов…

	FREIGHT FORWARDING 
AGREEMENT No. 

Moscow                                                              ---  --- ---                                                                                                                            
Limited Liability Company SKY-MARINE, hereinafter referred to as Forwarder, represented  by the General Director  Slonevskaya Marina,    acting under the Charter, on the one hand and _______________________________________ , hereinafter referred to as Customer, represented by _________________ , acting on the basis of _________, on the other hand, together referred to as the Parties have concluded into this agreement (hereinafter - Agreement), as follows:

1. SUBJECT OF THE AGREEMENT
1.1. This Agreement governs the relationship of the parties in the provision of services by the Forwarder for remuneration paid by the Customer on the organization of transportation of the Customer’s cargo (hereinafter - Cargo) and execution of the required documents.
1.2. List and cost of services for each transportation and cargo transportation route, as well as other information are negotiated by Parties in the Request, compiled by the Customer by the form provided in Appendix No.1.
1.3. All Requests executed within terms of this Agreement are an integral part of it.
2. REQUESTS EXECUTION PROCEDURE
2.1. Customer sends, a request to the Forwarder, by email or verbally, not later than in 5 (five) working days prior to the proposed date of commencement of services.
2.2. Forwarder provides shipping rates in accordance with a request received from the Customer. 
2.3. If the Customer accepts the cost of services, the Forwarder completes and signs the Request for its part in the form specified in Appendix No.1 and transmits to the Customer for signature. 
2.4. The Request may be signed by the Customer and directed by the Forwarder by scanned copy via email. Thus the Customer is obliged to submit the original Request to the Forwarder within 7 working days from the date of execution of the Request.
3. PROCEDURE FOR RENDERING OF SERVICES UNDER AGREEMENT
3.1. The cargo is accepted for transportation only when the  terms of quality, volume, weight and characteristics fit the conditions of transportation by rail, sea, air and/or road, and also meet the requirements of international law and the laws of the Russian Federation.

3.2. Forwarder shall not be liable for any damage to cargo caused during transit if the package does not ensure its complete safety.
3.3. Upon arrival at its destination the cargo is transferred to the consignee mentioned in the Request. The delivery of the cargo is implemented by the Forwarder, only after the full payment of additional services related to the shipment (if any) are paid to the Forwarder by the Customer. In case the Customer delays the payment or delays the acceptance of the cargo the Forwarder has the right to place the cargo for safekeeping storage in a rented warehouse. The costs of storage, delivery of cargo in storage and handling are paid on behalf of the Forwarder, but at the expense of the Customer. Total cost of services for specific transportation is increased by the amount of expenses incurred by the Forwarder…



	Экспедитор :  

ООО «СКАЙ-МАРИН»
Юридический адрес: 141400, Московская область, г. Химки, Международное шоссе, владение 1. 
Тел.: (495) 780 01 41
ИНН 5047146886, КПП 504701001

ОКПО 23478268, ОГРН 1135047011175
р/с 40702810002790000287  
в  ОАО «АЛЬФА-БАНК» г. Москва 

Кор/сч. 30101810200000000593 
БИК 044525593

	
	         Заказчик:


	
	
	

	
	
	

	
	
	

	
	
	

	
	
	

	
	
	

	
	
	

	
	
	

	
	
	

	
	 
	

	  Генеральный директор 

  ООО «СКАЙ-МАРИН»
	  
	             Генеральный директор

             _____________________           

	____________________ / Слоневская М.Е./
	
	          ____________________ / ​​​​​​​​​​​​​​​​​​​​​​___________/


                                   
	Forwarder :  

OOO "SKY-MARIN"
Registered office address: 141400, Moscow region, Khimki, Mezhdunarodnoye shosse, estate number 1. 

Tel.: (495) 780 01 41

INN code 5047146886, KPP code 504701001

OKPO code 23478268, OGRN code 1135047011175

S.A. 40702810002790000287  

in OJSC "ALFA-BANK" Moscow 

S.A. 30101810200000000593 

BIK (sort code) 044525593
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	  Director general 

  OOO "SKY-MARIN"
	  
	             Director general

             _____________________           

	____________________ / Slonevskaya M.E./
	
	          ____________________ / ___________/
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